



錦

心

錦中スローガン
未来の自分のために

錦中 学校便り 第6号

令和5年 5月26日

文責：校長 鈴木 隆

◇ 体育祭

5月23日(火)に予定していた「体育祭」ですが、雨天のため5月24日(水)に延期して盛大に行いました。



みんなが楽しみにしていた体育祭なので、準備体操から気合いが入りまくりました。応援合戦や全員リレーを通して学級の団結力が今まで以上に感じられるようになってきました。



上の写真は、左から1年生の「スクラムリレー」、2年生の「Let's チャレンジ競争」、3年生の「障害物競走」の様子です。本番では、学年練習の時とは取組が異なり、応援もヒートアップしていました。(^^)



競技の間に見せてくれる錦中生の笑顔がとても素敵でした。キャッチボール・クラシックや長縄跳び、そして男女混合スペシャルリレーと、競技が進むにつれ、縦割りにした学年を越えての輪が強固になりました。1年生の元気な声で先輩を応援している姿に感動!!!(^_^)v



2年生のよさこい後の“決めポーズ!”

3年生のよさこい後の“決めポーズ!”

体育祭当日は、たくさんの保護者の皆様に足を運んでいただき誠にありがとうございました。保護者の皆様の姿や声援の音が、子どもたちの「頑張りの源」になり素晴らしい演技につながりました。今後とも錦中に対しての見守りやご声援をよろしくお願いいたします。